

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 20/2008

Ministerrat beschließt Erhöhung der Wegstreckenentschädigung

Nach vielfältigen Verhandlungen ist dem DGB als unserer Spitzenorganisation ein Erfolg beschieden. Gestern erhöhte der Ministerrat mit Wirkung vom 01.08.2008 die Wegstreckenentschädigung von 30 auf 35 ct je gefahrenen km. Dies betrifft die Kollegen und Kolleginnen, die ihren Privat-Pkw für dienstliche Zwecke benutzen.

Auch die infolge der Polizeireform gezahlte Wegstreckenentschädigung von 20 ct für betroffene Beschäftigte soll entsprechend angehoben werden. Damit würde eine GdP-Forderung zumindest teilweise erfüllt.